

dem "Seniorenzentrum" besuch. hatte und mit deren Hilfe die Bewohner noch mehr Anteil nehmen können am lokalen Geschehen. So ist zum Beispiel daran gedacht, den Kirmeszug aufs Videoband zu bannen und im Heim auf die Bildschirme zu "senden".



Annetta vom Bruch eröffnet zum 30. Januar im Haus Großer Markt 13 eine Malschule in Anlehnung an die Waldorf-Erziehungsmethoden. „Maldumal“ nennt sie das neue Angebot, das sich an Kinder zwischen vier und zwölf Jahren richtet und bei dem Spaß am kreativen Gestalten im Vordergrund stehen soll – „eine außerschulische Ergänzung zum Kunstunterricht, aber ohne Leistungsdruck“, erläutert die 31-jährige Kunsterzieherin, die durch Heirat nach Gevelsberg kam. Geboren wurde sie in Soest, wo sie auch die Schulzeit absolvierte, der sich das Studium (Kunst, Englisch) in Aachen und Bonn anschloß. Schon während ihrer Referen-



„Maldumal“ nennt Annetta vom Bruch ihre neue Malschule, die sie in Gevelsberg eröffnet.

darzeit gab Annetta vom Bruch Kunstkurse an der Volkshochschule Winterberg und organisierte Ausstellungen, auch mit eigenen Arbeiten. Langfristiges Ziel in Gevelsberg ist, nicht nur den bildnerischen Bereich abzudecken, sondern auch den plastischen und kreativen bis hin zu Theater- und Foto-